
 
FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 
 
 

                               Al Presidente 

del Consiglio comunale di Bergamo 

 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

ESPANSIONE DELL’AEROPORTO DI ORIO AL SERIO 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

CONSIDERATO CHE 

- abbiamo appena appreso dai quotidiani locali quali siano gli obiettivi di espansione, 

anche edificatoria, dell’aeroporto di Orio al Serio in aree di sua proprietà site ai confini 

del Comune di Bergamo. 

                INTERPELLA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

- per richiedere la convocazione della II e della III Commissione consiliare permanente in 

seduta congiunta per esporre un’informativa, specificatamente dedicata ad una 

relazione da parte degli assessorati competenti e con la presenza del Presidente di 

SACBO, sullo stato dell’arte dei lavori attuali e futuri dell’aeroporto che impattano 

sull’urbanistica e sulla mobilità del nostro territorio. Per richiedere inoltre di relazionare 

sullo sviluppo generale dell’aeroporto, sulle eventuali collaborazioni con l’aeroporto di 

Montichiari o con altri aeroporti, oltre che sulle politiche di contenimento 

dell’inquinamento acustico e atmosferico. 

 

Bergamo, 12 dicembre 2024                                        Filippo Bianchi                                                                                       


